

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Pendidikan adalah segala usaha yang dilakukan untuk mendidik manusia sehingga bisa tumbuh berkembang serta memiliki potensi atau kemampuan sebagaimana semestinya.¹

Sebagaimana dalam Qur'an Surat Ali Imron ayat 103

وَلْتَكُنْ مِنْكُمْ أُمَّةٌ □ يَدْعُونَ إِلَى الْخَيْرِ وَيَأْمُرُونَ بِالْمَعْرُوفِ وَيَنْهَوْنَ عَنِ
الْمُنْكَرِ وَأُولَئِكَ هُمُ الْمُفْلِحُونَ

Artinya :

*Dan hendaklah ada di antara kamu segolongan umat yang menyeru kepada kebajikan, menyuruh kepada yang ma'ruf dan mencegah dari yang munkar; merekalah orang-orang yang beruntung.*²

Salah satu Pendidikan Islam yang menonjol dalam masyarakat yang dilaksanakan oleh Pimpinan Cabang Muhammadiyah Bojong Kabupaten Pekalongan yaitu :

a. Pendidikan Formal:

Paud Aisyiyah di desa Wangandowo, TK Aisyiyah di desa Babalanlor, MIM Muhammadiyah Bojong, MTs Muhammadiyah, Bojong SMK Muhammadiyah Bojong.

b. Pendidikan Non Formal:

¹Heri Jauhari Muchtar, *Fikih Pendidikan* (Bandung : PT RemajaRosdaKarya, 2005), hlm. 14.

²*Qur'an Sura tAli Imron ayat 103 dan terjemahannya.*

TPA Nurul Huda Rejosari, Pengajian Safari pada bulan suci romadhan di masjid masjid Muhammadiyah, Pengajian Umum atau Pengajian Pimpinan di BTM Bojong, Pengajian bulanan dengan keliling di Ranting Ranting wilayah Bojong.

c. Pendidikan Informal

Darul Arqom di masjid Al-Mujahiddin desa Kalipancur Kecamatan Bojong Kabupaten Pekalongan

d. Maka penulis tertarik menulis skripsi yang berjudul UPAYA MUHAMMADIYAH DALAM MENINGKATKAN PENDIDIKAN ISLAM BAGI MASYARAKAT BOJONG KABUPATEN PEKALONGAN TAHUN 2014-2015.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah dan penegasan istilah yang dijelaskan diatas, maka rumusan masalah akan dikaji dalam masalah ini:

Bagaimana upaya Muhammadiyah dalam meningkatkan Pendidikan Islam bagi masyarakat Bojong Kabupaten Pekalongan

C. Tujuan Penelitian

Berangkat dari rumusan masalah maka tujuan yang ingin dicapai dari penelitian ini adalah:

1. Mengetahui Muhammadiyah dalam meningkatkan Pendidikan Islam bagi masyarakat Bojong Kabupaten Pekalongan.
2. Ingin mengetahui Pendidikan Islam yang ada di Muhammadiyah Bojong Kabupaten Pekalongan.

D. Manfaat Penelitian

Dari penelitian ini diharapkan memberikan manfaat sebagai berikut:

1. Manfaat Teoristis

Hasil penelitian ini diharapkan memberikan wawasan keagamaan berupa Pendidikan Islam dalam meningkatkan masyarakat Bojong Kabupaten Pekalongan.

2. Manfaat Praktis

Hasil Penelitian ini sebagai bahan masukan dan pertimbangan bagi Pimpinan Cabang Muhammadiyah Dalam meningkatkan Pendidikan Islam Bagi Masyarakat Bojong Kabupaten Pekalongan.